

МИНИСТЕРСТВО СПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ФГБОУ ВО "Московская государственная академия физической культуры"

Календарный учебный график 1, 2, 3, 4 курсовых формы обучения 2024 года набора

Направление: 48.03.04-Спорт

Профиль: Спортивная подготовка по виду спорта (баскетбол), тренерско-преподавательская деятельность в образовании

Документ подписан простой электронной подписью
Информация о владельце:

ФИО: Чесноков Николай Николаевич

УТВЕРЖДАЮ

Ректор:

Н.Н. Чесноков

"22" апреля 2024 г.

Календарный учебный график 2024-2025 г.

Table with columns for months (September to August) and rows for days of the week (Пн, Вт, Ср, Чт, Пт, Сб, Вс, Нед). Includes a legend for course types (1, 2, 3, 4) and a signature block for the Dean.

Календарный учебный график 2025-2026 г.

Table with columns for months (September to August) and rows for days of the week (Пн, Вт, Ср, Чт, Пт, Сб, Вс, Нед). Includes a legend for course types (1, 2, 3, 4) and a signature block for the Dean.

Календарный учебный график 2026-2027 г.

Table with columns for months (September to August) and rows for days of the week (Пн, Вт, Ср, Чт, Пт, Сб, Вс, Нед). Includes a legend for course types (1, 2, 3, 4) and a signature block for the Dean.

Календарный учебный график 2027-2028 г.

Table with columns for months (September to August) and rows for days of the week (Пн, Вт, Ср, Чт, Пт, Сб, Вс, Нед). Includes a legend for course types (1, 2, 3, 4) and a signature block for the Dean.

Legend table defining symbols: Э (Заседающие сессии), П (Учебная практика), Пр (Производственная практика), Пд (Преддипломная практика), Д (Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы), Г (Подготовка к сдаче и сдача гос. экзамена), К (Каникулы), * (Нерабочие праздничные дни).

СОГЛАСОВАНО

Проректор по учебной работе _____ А.П. Морозов
Начальник учебно-методического управления _____ И.В. Осадченко
Начальник отдела организации учебного процесса _____ Т.В. Корж
Заведующий кафедрой _____ А.В. Лаптев
Руководитель ОПОП _____ С.В. Лепешкина